

Detenciones y decomisos en Ecuador por caso de corrupción Odebrecht



Quito, 2 jun (RHC) La Fiscalía General de Ecuador y la Policía Nacional detuvieron este viernes a cinco personas y decomisaron objetos, dinero, documentos y autos como parte de las investigaciones en curso en el caso de corrupción Odebrecht.

Los resultados de las nuevas acciones en la pesquisa sobre movimientos ilícitos de la constructora brasileña los reveló el fiscal general, Carlos Baca, a su arribo al aeropuerto internacional Mariscal Sucre, en Quito, procedente de Brasilia.

“Los detenidos y las empresas allanadas formaban parte de una trama de crimen organizado que involucró como eje central a Odebrecht”, aseguró.

Baca aprovechó para adelantar que la próxima semana retornará a Brasil con un grupo de fiscales para continuar la recepción de versiones y recolección de evidencias, en lo cual trabajarán con la Procuraduría General de la nación andina.

“Vamos detrás de todos los que cometieron actos de corrupción e iremos a todos los lugares que sean necesarios para perseguir esos actos de corrupción y llevar a los responsables ante la justicia”, aseveró.

En las detenciones fueron incautados también 195 mil dólares, joyas por un alto valor, vehículos de alta gama, armas sin permiso para portar, computadoras y teléfonos, así como carpetas y un cheque de la constructora brasileña, por 980 mil dólares. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131489-detenciones-y-decomisos-en-ecuador-por-caso-de-corrupcion-odebrecht>



Radio Habana Cuba